

Von der Fahrbahn abgekommen: Zwei Kinder werden heute Morgen bei Unfall tödlich verletzt

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 14. April 2024 um 09:25 Uhr

Strafverfahren gegen den Fahrer

Von der Fahrbahn abgekommen: Zwei Kinder werden heute Morgen bei Unfall tödlich verletzt

Sonntag 14. April 2024 - Hohenwepel / Warburg (wbn). Grausamer Unfall in den heutigen Morgenstunden.

Zwei Kinder im Alter von vier und zehn Jahren sind heute Morgen so schwer verletzt worden, dass sie kurze Zeit später im Krankenhaus gestorben sind.

Fortsetzung von Seite 1

Sie saßen ebenso wie ein siebenjähriges Kind auf der Rückbank eines Pkw, dessen Fahrer auf der Bundesstraße B241 nach rechts von der Fahrbahn abgekommen war.

Das Fahrzeug war anschließend gegen einen Baum geprallt. Der Fahrer, sein Beifahrer und das siebenjährige Kind haben den Aufprall mit schweren Verletzungen überlebt.

Weshalb der 35 Jahre alte Fahrer aus Baunatal die Kontrolle über das Fahrzeug verloren hatte ist noch unklar. Die Polizei: „Ein Strafverfahren gegen den Fahrer wurde eingeleitet; eine Blutentnahme ist erfolgt.“

Nachfolgend der Polizeibericht: "Ein 35 jähriger Mann aus Baunatal befuhr mit einem 45

Von der Fahrbahn abgekommen: Zwei Kinder werden heute Morgen bei Unfall tödlich verletzt

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 14. April 2024 um 09:25 Uhr

jährigen Mann als Beifahrer und drei Kindern (4, 7 und 10 Jahre alt) auf der Rücksitzbank die B241 aus Richtung Borgentreich in Richtung Hohenwepel.

Aus bislang nicht geklärter Ursache kam er nach rechts von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem Baum. Alle Insassen wurden, teilweise schwer verletzt, in umliegende Krankenhäuser eingeliefert. Zwei Kinder (4,10) verstarben aufgrund ihrer schweren Verletzungen im Krankenhaus.

Die B241 war für mehrere Stunden während der Unfallaufnahme gesperrt. Ein Strafverfahren gegen den Fahrer wurde eingeleitet; eine Blutentnahme ist erfolgt."